
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

 

 

 

INDICAÇÃO N.º  257/2014.- 

  

 

Indico à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, que 

seja encaminhado oficio ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando de 

Sua Excelência, para que a Secretaria Competente providencie a dedetização em 

toda rede pluvial da Cidade. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

É fato que nas estações mais quentes do ano a procriação de insetos 

é mais intensiva, e este aumento repentino provoca desconforto da população e o 

aumento da possibilidade de transmissão de doenças. 

A população esta inconformada com a quantidade de baratas e 

outros insetos e que saem toda rede pluvial da cidade, estes insetos além de 

incomodar a população podem transmitir doenças colocando em risco a saúde e o 

bem estar da população. 

Frente à pertinência da reivindicação gostaria que fosse o mais 

rápido possível atendido. 

Gabinete do Vereador, 07 de Novembro de 2014. 

As.) VEREADOR GERSON ANTONIO (Gerson do Gás) 

Cópia conforme original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 11 de novembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 12 de novembro de 2014. 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 

 

 

 

 


